



Salamanca, punto de encuentro para los futuros médicos de toda España

El séptimo Congreso de Educación Médica se desarrolla desde hoy hasta el sábado en el Palacio de Congresos y en el Campus Unamuno

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La séptima edición del Congreso de Educación Médica, promovido por el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina, se desarrollará del 27 al 29 de marzo en el Palacio de Congresos y en el Campus Unamuno de Salamanca. Según informó ayer la Universidad de Sa-

lamanca esta actividad está dirigida a estudiantes de Medicina de España y contará en esta edición con más de 60 talleres, varias charlas temáticas y un par de mesas redondas que colaborarán en la formación académica de los futuros facultativos del país.

Además, la séptima edición contará con una feria de residentes a través de la que los estudiantes se podrán acercar a las diferentes especialidades médicas para «resolver y consultar dudas».

El objetivo del congreso es «fomentar la formación, la participación activa, el interés por la mejora de la educación, el intercambio de

información y servir como punto de encuentro entre los estudiantes, así como potenciar la adquisición de habilidades complementarias y necesarias para la posterior práctica clínica», apuntó la USAL.

Este congreso tiene como objetivos ampliar la formación humana y médica, siempre sustentada en valores, saberes y competencias profesionales. Por ello el eje temático de esta edición será 'La Medicina y las Siete Artes', para aportar una visión que relacione los estudios médicos con las siete artes clásicas. Además esta actividad pretende ser un punto de encuentro entre estudiantes de Medicina de toda España.